



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 06. August 2013

P131161

Wahl von Ulrich Maier zum Leiter Bereich Mittelschulen und Berufsbildung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt die Anstellung von Ulrich Maier per 1. August 2014 als Leiter Bereich Mittelschulen und Berufsbildung.

Begründung

Der heutige Bereich Bildung des Erziehungsdepartements wird per 1. Januar 2014 in die drei Bereiche Volksschulen, Mittelschulen und Berufsbildung sowie Hochschulen aufgeteilt. Der Regierungsrat genehmigt die Anstellung von Ulrich Maier per 1. August 2014 als Leiter Bereich Mittelschulen und Berufsbildung.

